

# David de María y Pablo Alborán amenizarán las fiestas de San Isidro de Madrid

La **programación** la completan **Carlos Rivera**, Revólver, Mago de Oz y El Arrebato

**CRISTINA RODRIGO**  
@crisrodrigo83

David de María, Pablo Alborán y Carlos Rivera son tres de los grandes artistas que actuarán en las fiestas en honor al patrón de Madrid, San Isidro Labrador, las cuales se desarrollarán del 14 al 18 de mayo. Los tres cantantes ofrecerán sus temas el próximo 15 de mayo a las 21 horas en la Plaza Mayor. El día 17 será el turno de La Unión que celebra sus 30 años sobre los escenarios con este concierto, que comenzará a las 21 horas. En el mismo espacio, la copla llegará de la mano de Argentina, que homenajeará a Marifé de Triana dentro de un espectáculo con sabor flamenco pero con un aire fresco y renovado.

Las Vistillas volverá a convertirse en el escenario más chulapo de las fiestas con la actuación de las tradicionales cantantes castizas de Madrid como Mari Pepa de Chamberí el viernes 16 de mayo a las 19 horas y Olga María Ramos el mismo día, pero a las 20 horas. Ambas mostrarán lo mejor del chotis, seguidas del concierto que ofrecerán Los Coronas junto a Silvia SuperStar y Los Fabulosos. Burning y Arizona Baby también tocarán en Las Vistillas el 14 y 15 de mayo, respectivamente.

Por su parte, La Pradera de San Isidro contará también con invitados de excepción como El Arrebato el 10 de mayo, Mago de Oz,

el día 15 y Revólver el 17. Los tres comenzarán a las 22 horas.

## MÁS PROPUESTAS

La música no será la única programación que incluyan estas

**Titirimundi tomará las calles de la capital para divertir a los más pequeños**

fiestas de San Isidro si no que además se han preparado pasacalles de gigantes y cabezudos, el festival ecológico y fuegos artificiales, que se reflejarán en el agua formando un espectáculo mágico en el estanque de los Jardines de El Buen Retiro.

Completarán las actividades otras propuestas que se desarrollarán en el centro de la capital como Titirimundi, que tomará las calles y las plazas de la ciudad

apelando al poder de la fantasía, del 15 al 18 de mayo; o Mad Brass formada por bandas callejeras con música cercana y festiva como las charangas más castizas. Será el jueves 15 de mayo a las 20 horas en la Plaza de Callao.

Por último, El Retiro acogerá el domingo 18, a partir del mediodía, el concierto de la Banda Sinfónica Municipal de Madrid perteneciente al ciclo de Bandas al Fresco.



David de María actúa el 15 de mayo en la Plaza Mayor

**EL TENDIDO 11** ofrece al público un espacio vanguardista donde tomar una copa sin salir de la plaza

## Toros, cultura, arte y gastronomía confluyen en Las Ventas

**ANA BALLESTEROS**

Tapear, tomar una copa, contemplar obras de arte contemporáneo, ver una exposición y escuchar música en directo sin salir de Las Ventas. Estas son las alternativas culturales y gastronómicas que alberga la madrileña plaza de toros en el recién estrenado Tendido 11. En los bajos del 9 y el 10, cultura y gastronomía la Monumental quiere demostrar que es capaz de modernizarse.

Así, un 'graffiti' de 25 metros de ancho que representa un día de toros, pero sin torero, preside este



La presentación del Tendido 11 en la plaza de toros de Las Ventas

espacio que se estrena en el mes de mayo, justo cuando la plaza se convierte en el templo nacional y mundial de esta fiesta.

Durante las cinco semanas que dura el festejo de San Isidro, del 9 de mayo al 8 de junio, el Tendido 11 albergará todo tipo de actividades culturales y de entretenimiento y estará abierto a los más de 24.000 visitantes que se esperan en Las Ventas con motivo de esta festividad. De hecho, este espacio pretende convertirse en el punto de encuentro de las tertulias una vez finalizadas las corri-

## Carteles taurinos de la Feria de San Isidro

La Plaza de Toros de Las Ventas se viste de luces para dar comienzo a la Feria de San Isidro 2014, que se desarrollará del 9 de mayo al 8 de junio. La forman un total de 31 festejos, 24 corridas de toros, 3 novilladas con picadores y 4 corridas de rejones. Todos los espectáculos empiezan a las 19 horas.

### Viernes 9 de mayo

#### Toros de Valdefresno, Hnos. Fraile Mazas

Cartel: David Mora, Daniel Luque y Diego Silveti.

### Sábado 10 de mayo

#### Toros de Martín Lorca

#### Escribanos Martín

Cartel: Ángel Teruel, Juan del Álamo y David Galán.

### Domingo 11 de mayo

#### Toros de José Escobar Gil

Cartel: Fernando Robleño, Pérez Mota y Miguel Ángel Delgado.

### Lunes 12 de mayo

#### Novillos de Fuente Ymbro

Cartel: Mario Dieguez, Roman (presentación en Madrid) y José Garrido.

### Martes 13 de mayo

#### Toros de Parladé

Cartel: Manuel Jesús EL CID, Iván Fandiño y Ángel Teruel.

### Miércoles 14 de mayo

#### Toros de La Palmosilla

Cartel: Juan José Padilla, Manuel Escribano (confirma alternativa) y Joselito Adame.

### Jueves 15 de mayo

#### Toros de Victoriano del Río

#### Toros de Cortés

Cartel: Enrique Ponce, Sebastián Castella y David Galán (alternativa).

das. Después, se puede disfrutar de distintos menús de inspiración taurina en la también renovada Sala Alcalá.

## PRESENTACIÓN

"Hay que demostrar que Madrid sigue estando a la vanguardia en el toreo". Con esta declaración de intenciones cerraba el portavoz del Gobierno regional y presidente del Consejo de Asuntos Taurinos, Salvador Victoria, la presentación de este espacio, en la que estuvo acompañado del consejero delegado de Taurodelta, Manuel Martínez Erice, del chef Paco Roncero, que se encargará de la parte gastronómica, del presidente de AC Hoteles, Antonio Catalán, y del comisario de arte, Ferrnancés.